

Medienmitteilung

Heinz Huber wird neuer Vorsitzender der Geschäftsleitung von Raiffeisen Schweiz

St.Gallen, 20. November 2018. Heinz Huber übernimmt per 7. Januar 2019 den Vorsitz der Geschäftsleitung von Raiffeisen Schweiz. Der 54-Jährige ist aktuell als Vorsitzender der Geschäftsleitung bei der Thurgauer Kantonalbank tätig.

Heinz Huber wird per 7. Januar 2019 neuer Vorsitzender der Geschäftsleitung von Raiffeisen Schweiz. Er tritt damit die Nachfolge von Dr. Patrik Gisel an, der das Unternehmen am 9. November 2018 verlassen hat. Michael Auer, der bis dahin die operative Leitung von Raiffeisen Schweiz sicherstellt, wird die Einarbeitung des neuen Vorsitzenden der Geschäftsleitung übernehmen und danach wie angekündigt aus der Organisation ausscheiden.

Seit 2007 ist Heinz Huber bei der Thurgauer Kantonalbank als Mitglied der Geschäftsleitung tätig. 2014 hat er das Amt des Vorsitzenden der Geschäftsleitung übernommen. Zuvor war der gelernte Bankfachmann in verschiedenen Führungspositionen in der Finanzbranche beschäftigt. Heinz Huber verfügt über grosse Erfahrungen im Kreditgeschäft und ein fundiertes Know-how im Hypothekar- und Firmenkundengeschäft. Als Mitglied der Geschäftsleitung eines global tätigen IT-Unternehmens sowie Mitgründer und Geschäftsführer eines KMU im Bereich Informationsmanagement verfügt der Bankfachmann über einen ausgeprägten unternehmerischen Hintergrund und IT-Affinität. Heinz Huber verfügt über einen Master of Business Administration (MBA) an der University of Rochester und hat das Advanced Management Program (AMP) der Harvard Business School absolviert.

«Wir freuen uns, dass wir mit Heinz Huber eine erfahrene Führungsperson als neuen Vorsitzenden der Geschäftsleitung gewinnen konnten. Sein unternehmerisches Denken und seine Umsetzungsstärke haben den Verwaltungsrat überzeugt. Sein kunden- und marktorientierter Ansatz sowie seine persönlichen Wertvorstellungen passen ideal zur DNA der Raiffeisen Gruppe», sagt Guy Lachappelle, Verwaltungsratspräsident von Raiffeisen Schweiz.

Heinz Huber zu seiner Ernennung: «Das Geschäftsmodell von Raiffeisen hat mich seit jeher fasziniert. Die genossenschaftlichen Werte, insbesondere die Nähe zu den Kunden und die unternehmerische Verantwortung, lebe ich schon heute. Ich freue mich sehr darauf, das Profil von Raiffeisen Schweiz zu schärfen und im Sinne der ganzen Gruppe weiterzuentwickeln.»

Den Lebenslauf sowie ein Foto von Heinz Huber finden Sie unter www.raiffeisen.ch/medien.

Auskünfte: Medienstelle Raiffeisen Schweiz
071 225 84 84, medien@raiffeisen.ch

Raiffeisen: drittgrösste Bankengruppe in der Schweiz

Die Raiffeisen Gruppe ist die führende Schweizer Retailbank. Die dritte Kraft im Schweizer Bankenmarkt zählt 1,9 Millionen Genossenschafterinnen und Genossenschafter sowie 3,8 Millionen Kundinnen und Kunden. Die Raiffeisen Gruppe ist an 896 Standorten in der ganzen Schweiz präsent. Die 246 rechtlich autonomen und genossenschaftlich organisierten Raiffeisenbanken sind in der Raiffeisen Schweiz Genossenschaft zusammengeschlossen. Diese hat die strategische Führungsfunktion der gesamten Raiffeisen Gruppe inne. Mit Gruppengesellschaften, Kooperationen und Beteiligungen bietet Raiffeisen Privatpersonen und Unternehmen ein umfassendes Produkt- und Dienstleistungsangebot an. Die Raiffeisen Gruppe verwaltete per 30.6.2018 Kundenvermögen in der Höhe von 211 Milliarden Franken und Kundenausleihungen von rund 185 Milliarden Franken. Der Marktanteil im Hypothekargeschäft beträgt 17,6 Prozent. Die Bilanzsumme beläuft sich auf 229 Milliarden Franken.

Medienmitteilung abbestellen:

Bitte schreiben Sie an medien@raiffeisen.ch, wenn Sie unsere Mitteilungen nicht mehr erhalten möchten.